



Reformas del ejecutivo se articulan con el trabajo que hemos realizado desde la LXIV Legislatura: Ignacio Mier

El diputado <u>Ignacio Mier Velazco</u>, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, sostuvo que las iniciativas que el titular del Ejecutivo federal enviará al Palacio Legislativo de San Lázaro son propuestas articuladas a reformas constitucionales y legales que se plantearon en la anterior y actual legislaturas, en cumplimiento al mandato del pueblo cuando emitió su sufragio.

https://efekto10.com/reformas-del-ejecutivo-se-articulan-con-el-trabajo-que-hemos-realizado-desde-la-lxiv-legislatura-ignacio-mier/